



Aktuelle Info – Sommer 25



ALPINPOLIZEI - LEBENSRETTUNG

In Zusammenarbeit mit der Bergrettung ist es unseren Kollegen der Alpinpolizei gelungen, einem abgestürzten Bergsteiger auf der Hohen Wand das Leben zu retten.

Der junge Alpinist war bereits am Vortag verunglückt und konnte nach 22stündiger Suche, dank modernster Fahndungstechnik und des besonderen, unermüdlichen Einsatzes der Rettungskräfte schwer verletzt aufgefunden werden. Er wurde durch den Hubschauber Christophorus 3 geborgen und befindet sich bereits auf dem Weg der Besserung!



Drogen im Straßenverkehr

Schwerpunktaktionen Alkohol und Suchtgift im Straßenverkehr bestätigen leider die erkennbar zunehmende Zahl suchtgiftbeeinträchtigter Lenker. So mussten dabei in den ersten Monaten dieses Jahres neun Lenkern die Weiterfahrt untersagt und angezeigt werden. Die Polizei weist nachdrücklich auf die besondere Unfallgefahr und zugleich auf die die hohen Strafen und behördlichen Maßnahmen bei Suchtgiftbeeinträchtigung hin.

Klärung

Umfangreiche Ermittlungen unserer Suchtmittelgruppe Neunkirchen führten zur Festnahme von fünf Beschuldigten aus den Bezirken Neunkirchen und Hartberg-Fürstenfeld. Ihnen konnte Suchtmittelhandel mit einem Straßenverkaufswert von insgesamt **420.000 Euro** nachgewiesen werden!

Die Polizei im Bezirk Neunkirchen wünscht Ihnen erholsame, unfallfreie und vor allem GEMEINSAM.SICHERE Tage im Sommer!